
Anlage 2 

 
zum Protokoll der gemeinsamen Sitzung der Ortsräte Otze, Schillerslage und Ramlingen-

Ehlershausen sowie der Ortsvorsteher am 12.12.2023 

 

Einwohnerfragestunde (nach Ende der Tagesordnung) 

 

 

 

 

Ein Einwohner aus Dachtmissen beklagte, dass die Stadt die Planung der 

Windenenergieflächen zu langsam voranbringe. In Dachtmissen werde seit 7 Jahren mittels 

eines schlüssigen Konzepts ein Bürgerwindpark geplant.  

 

Frau Herbst entgegnete, die Stadt Burgdorf verfolge die Windenergieplanung 

kontinuierlich. Demnächst werde auch das Artenschutzgutachten zur 

Flächennutzungsplanänderung den politischen Gremien vorgelegt. 

 

Eine Aufhebung der alten Regelungen im Flächennutzungsplan sei im Übrigen bewusst 

nicht erfolgt, um sich für die Übergangszeit bis zum Inkrafttreten des RROP nicht in einem 

planungsfreien Raum zu bewegen. 


